
7) Compte-rendu du point mairie :

- Les travaux effectués 
. 2 Lecteurs DVD pour les nouveaux ordinateurs.
. Les dévidoirs à papiers dans les toilettes dont été changés.
. Le changement de la personne qui fait le ménage a permis une amélioration. 
Cependant, une seule personne 3 heures par jour est insuffisant pour faire 
correctement le travail. La responsable du marché, en visite dans l'école, avait 
pourtant affirmé que deux personnes seraient sur l'école. 
En pourparlers avec la société de ménage.
.  5 tables ont été remontées dans la classe de Madame Fanjat.
. Sonnerie dans la cour de récréation de nouveau en fonction.
. Retrait des barrières dans la cour de récréation.
. Les bancs de la cour ont été changés dont, un positionné  près de la grille donnant 
sur le parking afin d'avoir une vue d'ensemble sur la cour et les toilettes.  
. Armoire de la classe de Madame Temim : réparation de la serrure faite.

- Les travaux à prévoir et demande de matériel     : vote du budget 17/03/22  
. Nouvel ordinateur dans le bureau de la directrice : Budget 2022.
. Un scanner pour le bureau de la directrice  : Budget 2022. 
. Fuite d’eau au niveau de la verrière lors d’orage  : La bâche a été changée.
Toujours dans l’attente d’un avis du Service Départemental d’Incendie et de Secours. 
Nécessité de numériser les plans pour relancer la demande/sécurité incendie. 
. Marquage du terrain de basket à refaire  : Les traçages dans la cour étaient prévus 
cet été et donc reportés ultérieurement. 
Pas de date prévue à ce jour.
. Réfection sol de la cour de récréation présentant des flashes/trous  : Visite 
d’expertise à planifier/ chiffrage. 
Pas de date prévue à ce jour.
. Nouveaux panneaux d’affichage  : Les panneaux d’affichage ont été réceptionnés et 
seront installés prochainement. 
Pas de date prévue à ce jour.
. Changer le mobilier du bureau de la directrice et de la classe de Madame Fanjat  : 
Budget 2022. 
. Deux baby-foot et balles sous le hall extérieur  : Demande prise en compte budget 
2022.
. Avoir la fibre : L'informaticien travaille prioritairement sur ce dossier. 
Pas de date prévue à ce jour.
. Peu ou pas de wifi au premier étage, impossible d'utiliser les tablettes (voir si 
répéteurs ou CPL)  : En vérification, pas de date prévue à ce jour.
. Rideaux : changement de tous les rideaux sauf ceux des classes de Mesdames Dhenin
et Temim qui seront lavés. Les enseignants aimeraient des rideaux occultants.   
Budget 2022.



. Deux trousseaux de clés supplémentaires  : En cours.

. La porte des WC filles donnant sur la cour est déformée, à réajuster. 
Afin de maintenir les portes des toilettes, donnant sur la cour, ouvertes sans les 
abimer, nous aimerions avoir des bloques portes amovibles (assez lourds) en 
remplacement des cales qui déforment les portes.
L'année dernière le service technique nous en avait prêté deux (deux gros bloques en 
pierre). Ça serait une bonne solution à moindre coût... 
Un seau de sable nous a été déposé pour caler la porte.
Concernant la situation actuelle, c'est très difficile avec une seule porte d'accès pour
134 élèves. De plus la porte abimée, comme vous le savez, a été condamnée par mes 
soins, avant l'arrivée d'un accident. 
De ce fait, elle reste fermée pendant la récréation et nous n'avons pas de visibilité 
sur ce qui se passe dans les toilettes pendant ce temps et je n'ai pas assez 
d'enseignants pour surveiller la cour et l'intérieur des toilettes... (Deux services de 
récréation)
Pour des raisons de sécurité la porte doit être fonctionnelle très rapidement.
Relancer le service technique.
. Dans la classe de Madame Fanjat mettre des caches-pieds aux chaises (carrelage 
très bruyant). La mairie va se rapprocher de la société de mobiliers pour leur 
demander des patins et avoir un devis.
. Changer l'abattant des toilettes adultes du premier étage et le bouton de la tirette 
(chasse). Relancer le service technique.
. Un tableau blanc ou noir dans la classe de Madame Colombo à droite du TNI (à la 
place de l'armoire). Un technicien va venir prendre les mesures.
. Les lumières à l'entrée de l'école ne fonctionnent pas (gênant pour la sortie de 
l'étude). Relancer le service technique.
. Alarme intrusion : réponse de Monsieur Ménard lors du conseil d'école du 9 mars 
2021 « une alarme intrusion est prévue et portée au budget 2021 pour chaque école. 
Des réunions de concertation et d’échanges auront lieu avec les directeurs des 
différentes écoles de la ville ». En concertation et attente de subvention.
. Prévention routière : permis piétons délivrés par la police municipale aux classes de 
CE2. Pas cette année.
. Trois ordinateurs à changer (Mmes Colombo, Fanjat et Monsieur Allard) pas d'alerte
lors de la dernière visite préventive, voir si crédit disponible en 2022.
. Changer le paillasson à l'entrée de la classe de Madame Fanjat voir si crédit 
disponible en 2022.
. Placard dans la classe de Madame Colombo fermé et pas de clé demande 
d'intervention.
. Nettoyage des vitres de l'école. Relancer le service.
. Si ouverture de classe, budget ok pour 2022.


